

Kesatria Mayangkara Hadirkan Senyum di Papua, Satgas Yonif 503/Mayangkara Obati Warga dan Hibur Anak-Ana

Jurnalists Agung - PAPUA.JURNALIS.ID

Oct 31, 2024 - 08:34



Foto: Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara Koops Habema memberikan pelayanan kesehatan bagi warga yang membutuhkan, Kamis (31/10/2024).

Nduga- Di tengah kesunyian dan terpercilnya Kampung Mumugu, Kabupaten Nduga, Papua, sebuah misi mulia dari Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif

503/Mayangkara Koops Habema menjadi harapan baru bagi masyarakat setempat. Pada Kamis (31/10/2024), Satgas ini hadir untuk memberikan pelayanan kesehatan bagi warga yang membutuhkan. Para prajurit yang dikenal sebagai Kesatria Mayangkara ini tak hanya menjalankan tugas, tetapi juga berkomitmen menjadi solusi nyata bagi masyarakat di perbatasan.

Salah seorang warga, Mama Marina, mengeluhkan demam yang tak kunjung reda. Mendengar hal tersebut, prajurit Pos Batas Batu langsung bergerak menuju rumahnya untuk memeriksa kondisi kesehatannya. Tak hanya memberikan pengobatan, para Kesatria Mayangkara juga memberikan perhatian dan kehangatan kepada warga sekitar.

“Terima kasih Bapak TNI telah obati kami yang sakit, terima kasih banyak,” ucap Mama Marina dengan penuh haru dan rasa syukur. Ucapan sederhana itu menjadi bukti bagaimana dedikasi para prajurit ini telah membawa manfaat dan kedamaian di tengah masyarakat.

Tidak berhenti di situ, prajurit Yonif 503/Mayangkara juga membawa keceriaan bagi anak-anak Kampung Mumugu. Mereka menyempatkan diri untuk berbagi permen dan bermain bersama anak-anak, menciptakan suasana penuh tawa dan kebahagiaan. Melihat senyum polos anak-anak setempat menjadi kebahagiaan tersendiri bagi para prajurit, yang juga merasa memiliki keluarga baru di perbatasan negeri.



Misi yang dilakukan oleh Satgas Yonif 503/Mayangkara ini mencerminkan nilai pengabdian dan kepedulian TNI terhadap masyarakat, terutama di wilayah terpencil yang sulit terjangkau. Kehadiran mereka membawa rasa aman dan tenteram, menjadikan mereka tidak sekadar prajurit, tetapi juga saudara bagi

warga setempat.

Dengan kehadiran mereka yang penuh kasih dan ketulusan, Satgas Yonif 503/Mayangkara terus menunjukkan bahwa TNI hadir untuk rakyat, membantu setiap orang yang membutuhkan, serta menghadirkan senyum dan rasa damai di bumi Papua.